

Del 18 al 20 de febrero se llevó a cabo el curso “Comités internos, protección civil y primeros auxilios”, dirigido a la comunidad del Instituto de Ingeniería, brigadistas e integrantes de los Comités Internos de Protección Civil y público en general.

A lo largo de las sesiones se abordaron temas muy interesantes, como la formación de brigadas de protección civil, la importancia de los comités internos de protección civil, el Plan Federal de preparación y respuesta ante un escenario de sismo de gran

magnitud, la Red Nacional de Evaluadores, (ReNE), el manejo del estado de choque, los primeros auxilios en caso de heridas y quemaduras, y cómo actuar ante conatos de incendio (teoría y práctica). Los ponentes son personal adscrito a CENAPRED, Protección Civil UNAM y Colegio Iberoamericano de Estudios Existenciales y Humanísticos

Una de las conferencias que llamó mucho la atención fue la que trató sobre el manejo del estado de choque, impartida por el director del Colegio Iberoamericano

de Investigaciones en Estudios Existenciales, doctor Marco Antonio Peñuela Olaya, quien además es investigador del Instituto Nacional de Desarrollo Humano y miembro de la Academia Mexicana de Pediatría.

El curso tuvo lugar en las instalaciones del IIUNAM y fue organizado por la Comisión Local de Seguridad del Instituto en conjunto con el Comité Interno del edificio 5, en particular con la colaboración de Ana Lizbeth Rubio Montaña, Salvador Pérez López, Margarita Cisneros y Rosa María Flores Serrano.

